

Faro de cayo Jutías, 120 años mirando al mar (+Fotos)



El faro de Cayo Jutías, en Minas de Matahambre, vigía del norte vueltabajero que ostenta la categoría de Monumento Local. Foto: Rafael Fernández Rosell/ ACN.

Pinar del Río, 20 jul (RHC) Singular por su estructura metálica en forma de esqueleto, el faro de cayo Jutías cumple 120 años. El vigía, que resistió los embates de sucesivos huracanes, es probablemente la única torre de su tipo en la región caribeña y la única sobreviviente de las cuatro similares existentes en Cuba a inicios del siglo XX.

Inaugurado en mayo de 1902 en un islote del norteño municipio de Minas de Matahambre, este faro de 43 metros de altura no funciona en la actualidad por las condiciones en que se encuentra, describe el fotoreportero de la Agencia Cubana de Noticias Rafael Fernández Rosell, quien captó con su lente esta construcción que ostenta la categoría de Monumento Local.





<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/294012-faro-de-cayo-jutias-120-anos-mirando-al-mar-fotos>



Radio Habana Cuba